
Pièces 6 Pièces

Superficie 206 m²

Référence BVI83720

Prix 2 890 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Nichée  au  bout  d'un  long  chemin  de  pierre  tranquille,  aux  abords  du  charmant

village  de  Gordes,  cette  précieuse  propriété  en  pierre,  entourée  d'une  oliveraie,

offre d'un côté une vue imprenable sur le village perché et de l'autre un panorama

exceptionnel sur le Luberon. Bercé par le seul murmure de la nature environnante,

ce  lieu  authentique  est  un  véritable  havre  de  paix  en  Provence.  Entièrement

rénovée dans un style élégant et épuré par un architecte de renom, cette maison

en pierre propose des espaces de vie décloisonnés et lumineux entre la cuisine, la

salle à manger et le salon tout en ...

Nestled  at  the  end  of  a  long,  quiet  stone  path  on  the  outskirts  of  the  charming

village of Gordes, this precious stone property, surrounded by an olive grove, offers

breathtaking views of the hilltop village on one side and an exceptional panorama of

the Luberon on the other.  Lulled by the gentle  sounds of  the surrounding nature,

this authentic place is a true haven of peace in Provence.Completely renovated in

an  elegant  and  refined  style  by  a  renowned  architect,  this  stone  house  offers

open-plan, bright living spaces between the kitchen, dining room, and living room,

while retaining a ...

ACTUEL IMMOBILIER - AIX-EN-PROVENCE

46 cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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